

各部事業計画

総務部

小見山一郎

今年も引き続き総務を担当することになりました。

セントラルの様子も少しづつ分るようになり、多くの方々と顔を見知りとなることができてふれあいの輪が広がったように思います。また、皆さんがセンターでそれぞのサークル活動を楽しんでおられる姿を拝見しているのだなと感じ、うれしく思っています。

総務部は図書を担当してしまって、私達も少しはお役にたつので気の付いたまま申します。また、皆さんがセンターでそれぞのサークル活動を楽しんでおられる姿を拝見しているのだなと感じ、うれしく思っています。

総務部は図書を担当してしまって、私達も少しはお役にたつので気の付いたまま申します。

広報部

鈴木三郎

「どうぐり」ころころ転て
お池の波紋の様に「広げよう、
伝えよう」をモットーとして、
広報の編集に心がけたいと思いま
す。

限られた発行回数で如何に楽
しく読んで頂ける広報をお届け
できるか不安もありますが、皆
様のご協力を頑張りたい
と思います。

投稿記事のお願いに参りまし
た際はご協力の程、重ねてお願
い申し上げます。

文化部

大越芳男

参加、協力をお願い

今年度は文化部委員は、初め

ながらの出発です。

本年度は文化祭をより充実し

できるだけ多くの方の参加を得

るように努めていこうと念じて

おります。

行事としては、文化祭の母体

となるサークル活動をすすめて

いこうと考えております。

ご紹介下さい。

現在、行なわれている、生花

書道等のサークル活動に加えて

園芸教室、陶芸教室、彫刻教室

等の講座を設けて、文化祭に向

けで、多くの方々の参加を呼び

かけたいと考えています。皆さ

までも、ご指導下さる方がお

いでになりましたら申し出で

てくださいと存します。また、

そうしたお知り合いの方がおり

ましたら、紹介下さい。

その他、囲碁大会を十一月下

旬の日曜日を予定しております。

その他の、

書道等の展示会

などを行ないます。

この他、

書道等の展示会

などを行ないます。

生活環境部

菅原団子

「みんなで築くよりよい環境」

柏市家庭排水対策広域推進協議会委員・柏市環境監視モニタ

一・國の環境モニターを昨年末

受けた関係で、生活環境部を担

当して五年目を迎えました。

六三年度も部長としてどどまる

ことになりました。いたらない

者ですが部員の方々と共に、誠

意をもって頑張って行きますの

で、皆様のご協力をお願い致し

ました。大臣の挨拶の中で「日

本はきれいで好きでなくせに自分

達が環境を汚していることに

気づかない」と言わわれ三角コ

ナ、ろ紙袋を使い、食器の油

り案内状を頂き六月六日「環境

週間のつどい」へ行ってまいり

ました。大臣の挨拶の中で「日

本はきれいで好きでなくせに自分

達が環境を汚していることに

気づかない」と言わわれ三角コ

ナ、ろ紙袋を使い、食器の油

り案内状を頂き六月六日「環境

週間のつどい」へ行ってまいり

ました。大臣の挨拶の中で「日

本はきれいで好きでなくせに自分

達が環境を汚していることに

気づかない」と言わわれ三角コ

ナ、ろ紙袋を使い、食器の油

り案内状を頂き六月六日「環境

週間のつどい」へ行ってまいり

ました。大臣の挨拶の中で「日

本はきれいで好きでなくせに自分

達が環境を汚していることに

気づかない」と言わわれ三角コ

ナ、ろ紙袋を使い、食器の油

ます。環境問題は、難しい点が
あります。しかし、第三回手質
におかれましては、第三回手質
沼津ボウシムへの参加、近隣
センター五周年記念手賀沼写真
展をざらんになって三角コーナー^{頭の運動に}
にあります。環境問題は、難しい点が
解決していくことを強調され
ております。今年も皆さんの
日常生活に大切な問題を取り上
げて行きたいと部員一同話合
っております。

今年も皆さんの日常生活に大
切な問題を取り上げて行きたい
と部員一同話合っております。
環境に関する意見・ご感想
自分で行っている浄化対策等…
をしておきます。

1、ろ紙袋の使用に協力しなけ
ればと思われたことと思ひます。
昭和四七年六月ストックホルム
で国連環境会議が開かれ、
人類とその子孫のため環境の保
全と改善を世界共通の目標とし
て「人間環境宣言」等を探討し
ました。この会議を記念し各国
では、毎年六月五日が「世界環
境デー」ときめられました。日
本ではこの日を初日として環境
週間（六月五日～十一日）を設
けており、いろいろな催し等を
実施しています。国務大
臣・環境省長官の壇内後夫様よ
り案内状を頂き六月六日「環境
週間のつどい」へ行ってまいり
ました。大臣の挨拶の中で「日
本はきれいで好きでなくせに自分
達が環境を汚していることに



保健福祉部

浅野信子

心豊かな生活を送るために

福祉部では、少しでも皆さんの

心身共に健康でなければなりません

。その健康は自分で守らなければ

なりませんが、私達保健

福祉部では、少しでも皆さんの

心身共に健康でなければなりません

。その健康は自分で守らなければ



記念行事で賑わう
アニメ映画会場

お問い合わせください。

お問い合わせください。